

親子ものづくり体験教室 2025



音楽隊人形を作ろう！



重機でGO！



万華鏡を作ろう！



紙コップロケットを作ろう！



メタルストラップを作ろう！



缶バッチを作ろう！

令和7年8月23日（土）に、ポリテクセンター君津を知っていただくためのイベント「親子ものづくり体験教室2025」を開催しました。

今年度は109名の方にご来場いただきました。多くの来場者が当センター近隣の小学校のほか、保育園や幼稚園の児童と保護者でした。

アンケートの結果、ほぼすべての来場者より「楽しかった」との回答をいただきました。

今回の人気体験コーストップ3は、「万華鏡を作ろう！」、「缶バッチを作ろう！」、「重機でGO！（ホイールローダーの体験乗車）」でした。

一部の事前申込み制の体験コースに落選した方も申込み不要の様々な体験コースを楽しんでいました。

来年やってみたい体験コースとして「機械を動かす体験」、「家族で作れるものはどうでしょうか？」、「今年はやっていない新しい体験をしてみたい！」等の貴重なご意見をいただきました。

このイベントにより、親子の触れ合いと自らが実際にモノを製作することを通じて、ものづくりのやりがいや楽しさを感じることで、ものづくりへの興味・関心を持っていただけたら幸いです。

また、当日は、会場内に当センターで実施している離職者訓練と能力開発セミナーのパンフレットを配置するとともに、離職者訓練の紹介動画をスクリーンに投影しました。地域の皆様に当センターについてのご理解をいただけたのではないかと思います。

ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。スタッフ一同、来年も楽しい体験コースを用意して皆様をお待ちしています。